

Auf dem Weg zum Sechzigsten

Die Kardinal-von-Galen-Schule wird im Jahr 2013 sechzig Jahre alt

von Ludger Seelhorst

Die Gemeinde Dinklage begann im Frühjahr 1951 mit dem Bau der Kardinal-von-Galen-Schule in Dinklage. Am 19. November 1951 konnte das Richtfest gefeiert werden.

Der Bau dieses Gebäudes sollte ein Raumproblem lösen, das seit dem Ende des Zweiten Weltkrieges für die Dinklager katholische Volksschule bestand.

So gab es zum Beispiel im Jahr 1948 an dieser Schule 555 schulpflichtige katholische Schüler, die in 13 Klassen unterrichtet wurden. Es standen aber nur neun Klassenräume zur Verfügung. Die 169 evangelischen Kinder wurden in den Baracken am Jahnstadion von drei Lehrern unterrichtet.

Mit der neuen Schule würde ein Gebäude errichtet, das auch heute noch fast allen Anforderungen einer guten Bildungsstätte entspricht. Neben den 13 Klassenräumen gab es einen Raum für das Fach Handarbeit und einen Werkraum. Zusätzlich hatten die 13 Klassen fünf Gruppenräume zur Verfügung.

